

*Association L.O.V.I.V. Mont-Lozère et Villages des Vallées
4,avenue Régordane 30 450 Génolhac 06 72 21 53 53.*

Dimanche 17 août 2025

Temple de Génolhac à 11h

Conférence de

Jean-Paul CHABROL



« Les protestants peuvent-ils avoir des héros ?

Les exemples de ROLLAND et de Jean CAVALIER,

Chefs Camisards »

Pierre LAPORTE dit « ROLLAND », parmi les plus célèbres prophètes et chefs camisards...Après avoir refusé de se rendre il sera tué, à la suite d'une trahison, au château de Castelnau-Valence qui domine La Régordane...

*Jean CAVALIER : « C'est un petit jeune homme, fils de paysan, apprenti boulanger qui à 20 ans, avec 18 jeunes gens commença à faire la guerre au Roi de France...
« Un des plus rares caractères que l'histoire nous ait transmis » MALESHERBES*

***Jean-Paul CHABROL : professeur agrégé d'histoire et géographie ;
a enseigné à l'Institut Universitaire de Formation des Maîtres d'Aix en
Provence... Auteur d'une trentaine d'ouvrages sur les Cévennes, la Guerre
des Camisards, le prophétisme protestant...***